
 
 

Aspesi. Per Pres Oriana ‘occorre fiscalità di sviluppo’ 
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Si è svolta al Ministero dell'Economia - Dipartimento delle Finanze la consultazione dell'Aspesi, 
l'Associazione nazionale delle societa' di promozione e sviluppo immobiliare, da parte della 
Commissione per la revisione della fiscalita' immobiliare istituita con la Finanziaria 2008. Il 
Presidente dell'Aspesi, Federico Filippo Oriana, ha illustrato un documento per la ridefinizione 
completa dell'intera materia. ‘Occorre metterci subito alle spalle una fiscalita' depressiva che 
ha causato al settore un -2% nel 2007 per avere una fiscalita' di sviluppo’, ha commentato 
Oriana al termine del confronto. 
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